

## Vers une bonne collaboration entre le médecin généraliste et le pharmacien : préparations magistrales

<b>Description</b>	La préparation magistrale offre toujours une plus-value, malgré la croissance du nombre de spécialités pharmaceutiques. Cela permet d'adapter la médication à la situation du patient. Certaines combinaisons peuvent permettre de réduire le nombre de médicaments à prendre quotidiennement et donc, favoriser une meilleure compliance du patient face à un traitement complexe. Dans certains cas, la préparation magistrale s'avère être la seule possibilité thérapeutique. L'échange des connaissances sur les préparations magistrales peut améliorer la prescription et la préparation/délivrance de ce type de traitement.
<b>Langue</b>	NL + FR
<b>Contact</b>	CMP MFO BRUSSELS <a href="mailto:cmp.mfo.b@gmail.com">cmp.mfo.b@gmail.com</a> <a href="https://www.mfo-cmp.brussels/">https://www.mfo-cmp.brussels/</a>
<b>Documentation</b>	 <a href="#">Description détaillée du programme</a>   <a href="#">Instruments de travail qui seront mis à la disposition des organisateurs des projets locaux :</a>  Cartes de contact pour pharmaciens et médecins généralistes Guide de concertation entre pharmaciens et médecins généralistes Présentation PowerPoint prête à l'usage comme base d'une séance de concertation Méthodologie d'évaluation de l'impact du programme